



www.saintjustmalmont.fr

AU FIL

DE L'INFO

Lettre d'informations municipales

ACTUALITÉ

FETE DE LA MUSIQUE : Soleil et bonne humeur ...



Pour ce premier grand rendez-vous de l'été, la Fête de la Musique a réuni enfants, ados, classards et saint-justaires pour cette soirée où tous étaient en osmose, au son de la Band'à Banda et du groupe Vox Office. Buvette et snack ont permis à chacun de partager un moment convivial.



Mairie Saint Just Malmont - Tél. : 04 43 08 80 13 - Mail : mairie@saintjustmalmont.fr
Place Marie-Louise Deguillaume 43240 SAINT JUST MALMONT

JUILLET 2022

N°7

Edito



Vos élus ont engagé les études complexes et nécessaires pour la restructuration de la mairie et l'aménagement de ses abords. Plusieurs problématiques devront être prises en compte, telle que les défauts de structure, l'imbrication des accès à la salle polyvalente, une meilleure organisation des espaces plus fonctionnelle... A ce stade plusieurs scénarii sont sur la table avec une enveloppe financière à la mesure du défi à relever.

Cette réhabilitation fait partie intégrante d'une réflexion plus vaste sur l'évolution de notre centre-bourg. Le Conseil Municipal est très impliqué dans l'étude d'attractivité lancée par la Communauté de Communes Loire-Semène. Notre commune dispose d'atouts indéniables : un dense tissu associatif, des équipements structurants qualitatifs, des entreprises pourvoyeuses d'emplois, d'excellentes écoles, des services à la population adaptés... Cependant, le centre-bourg connaît un déficit d'identité et des conflits d'usage, il en est de même pour le village de Malmont qui constitue, à un degré différent, une forme de centralité. Toutes les orientations, les aménagements qui seront mis en oeuvre prendront en compte ces paramètres et seront déclinés au sein d'une politique cohérente et volontariste. Redonner une vraie place aux piétons, mieux organiser le stationnement, mettre en valeur les commerces, lutter contre les logements vacants, végétaliser nos places constituent déjà des pistes de travail.

Les enjeux environnementaux et sociaux nous invitent plus que jamais à promouvoir une consommation locale, à développer des modes de déplacement plus doux et à favoriser la création d'emplois sur notre territoire.

Votre Maire,
Frédéric Girodet



Conseil Municipal des Jeunes : lancement dès la rentrée



Amélie, Romane, Lison, Alessia, Nolan... et Emma (absente sur la photo) pour l'école La Communale

Le Conseil Municipal des Jeunes (C.M.J.) est une des propositions du programme de l'équipe municipale élue en 2020.

En raison de la crise sanitaire, l'installation de cette instance a été retardée et prendra effet dès la rentrée prochaine.

Les élections des jeunes conseillers se sont déroulées dans chaque établissement scolaire de la commune avec l'implication des directeurs d'école et des équipes éducatives. Un grand merci à eux !

Le Conseil Municipal des Jeunes est composé de douze élèves issus des classes de C.M.1 et C.M.2. pour un mandat d'une durée de deux ans.

Les enfants élus se réuniront en séances plénières, environ trois fois par an, suite aux activités réalisées au sein des différents groupes de travail, sous la houlette de Pamela Marodon, Conseillère Municipale Déléguée à la Jeunesse et aux Liens Intergénérationnels.

D'ores et déjà, la commission municipale Jeunesse a prévu d'inviter les enfants élus et leurs parents à une réunion d'information et de préparation à l'installation du Conseil Municipal des Jeunes.

Souhaitons à nos jeunes élus, qui peuvent compter sur le soutien et la bienveillance de leurs aînés, de s'épanouir dans leurs nouvelles fonctions et de réussir dans leurs projets.



Léana et Célia pour l'école Aux Quatre Vents



Athénaïs, Perrine, Charlotte, Alan et Mathis pour l'école Don Bosco

Missions du Conseil Municipal des Jeunes

- initiation des enfants à la vie politique réelle
- collecte des idées et initiatives émanant de l'ensemble des enfants des écoles pour améliorer le cadre de vie
- traduire ces propositions en projets au bénéfice de tous
- faire des propositions au Conseil Municipal.

De nouvelles enseignes

L'auto-école "S'Permis" vient d'ouvrir...



Cette école de conduite est gérée par Sandrine Batman qui en possède déjà deux autres dans l'Ondaine. Elle a été inaugurée le 30 juin dernier, en présence d'élus et de commerçants.

22 Place Moulin-Prugnat - 06 87 50 87 09 - mj.sandrine@wanadoo.fr

Auto Sécurité change de gérant...

Depuis le 1^{er} juin, Maximilien SERVE-BACHELARD est le nouveau gérant de la société de contrôle technique automobile.

Z.A. Champs de Berre - 04 77 35 68 14 - www.autosecurite.com

Quelques brèves...

Horaires été mairie

Jusqu'au 2 septembre inclus, le secrétariat de mairie sera ouvert du lundi au vendredi, de 8H00 à 16H00, sans interruption. Les horaires habituels reprendront le lundi 5 septembre.

Permanence urbanisme

La permanence urbanisme change d'horaire jusqu'au 29 août inclus. Elle aura lieu le lundi de 14H30 à 15H30, sur rendez-vous au 04 43 08 80 13. **Cette permanence n'aura pas lieu les 8, 15 et 22 août 2022.** Elle reprendra ses horaires habituels (15H30-16H30) à compter du lundi 5 septembre.

Inscriptions transport scolaire année 2022-2023

Nous vous rappelons que les inscriptions sont en cours sur le site www.auvergnerhonealpes.fr/433-haute-loire.htm et doivent être effectuées **avant le 19 juillet** (pénalité de 30 € facturés par la Région, si inscription après cette date).

Renseignements en mairie auprès du service Restauration Scolaire par mail restoscolaire@saintjustmalmont.fr ou par téléphone au **04 43 08 80 13.**

TRAVAUX

Un centre-bourg transformé



Les travaux de voirie ont été réalisés par l'entreprise Broc de Saint Pierre Eynac pour un montant de 67 000 € H.T. et concernent :

- 7 places de stationnement supplémentaires
- bordures et béton désactivé pour les trottoirs
- enrobé pour les places de parkings
- pavés en pierre de granit devant le puits
- marquage au sol des places
- construction de murets en pierre pour isoler les containers poubelles.

En raison de la sécheresse, les plantations seront effectuées à l'automne.

Le point de collecte des déchets ménagers et de tri sélectif situé vers l'ancienne caserne sera supprimé.

Les riverains devront donc utiliser les points de collecte de la place des Victimes de la Déportation du Travail et de la rue des Frères.



Lotissement Côte Vieille

- La partie basse du lotissement est à présent terminée :
- pose des bordures en pierre reconstituée et enrobés des trottoirs
 - enrobés des voiries
 - places de stationnement en pavés enherbés.

Les travaux de la partie haute se poursuivent et les espaces verts seront aménagés à l'automne.



Travaux Services Techniques

En complément des travaux effectués par les entreprises et parallèlement à leurs missions quotidiennes, les agents des services ont procédé à des travaux dits "en régie", tels que la réfection de la couverture du mur du cimetière de Malmont, le renforcement



du bas-côté de la route de la Cour, l'enfouissement des réseaux à l'ancien stade en prévision d'une nouvelle installation électrique, ou encore la réalisation d'un abri-poubelles à Malmont...

Une Maison de Santé fonctionnelle

Après son ouverture en janvier dernier, la cour de cet établissement devrait disposer de son revêtement définitif à l'heure où nous éditons cette publication. Ces travaux ont été effectués dans le cadre du programme de voirie 2022 par l'entreprise Moulin T.P. pour un montant de 29 710 € H.T.

Merci aux patients pour leur compréhension.



CULTURE, ANIMATION & SPORT

fTOUR
de
FRANCE™

Dernière minute...!!!
Le Tour de France sera retransmis le 16 juillet sur écran géant dans la cour de la Maison du Combattant - Rue Nationale.

Interfolk vous invite à Madagascar

Cette année, la commission municipale Culture, en partenariat avec le Festival Interfolk du Puy, vous propose un voyage à Madagascar avec l'ensemble Benja Gasy le vendredi 22 juillet, à 20H30, à l'Espace Culturel Le Cercle.

Des chanteurs, danseurs, instrumentistes nous entraînent sur cette île de l'Océan Indien, riche de ses coutumes et de sa culture. Le groupe offre un spectacle vivant avec des musiques très surprenantes et les danses des six provinces.

Tarifs : 10,00 € par adulte / 2,00 € par enfant

Fête Patronale

le corso des classes de retour

En début d'année, une nouvelle équipe a repris le flambeau de l'association des classes pour l'organisation du banquet des classes en 2. Cette année, le corso des classes fait son grand retour à l'occasion de la Fête Patronale qui aura lieu du 2 au 5 septembre.

Cette fête débutera le vendredi vers 18H00 avec le défilé de vélos fleuris et une course de brouettes au départ de la mairie. A l'arrivée, la buvette du Comité des Fêtes sera à disposition des participants pendant que manèges et attractions, désormais installés à l'ancien stade, entretront en piste pour le week-end.

Le samedi, après la photo-souvenir, tous les classards nés en 2 partageront l'apéritif offert par la municipalité avant de se retrouver pour le traditionnel banquet. A 17H00, le défilé des classes s'élancera de l'ancien stade pour un tour de ville qui se terminera en plein cœur de la fête. Après une halte à la buvette, chacun pourra déguster le repas préparé par la toute nouvelle équipe de cuistots à partir de 19H00 (pomme de terre, sarasson, saucisse).

Pour clôturer ce week-end festif, la Boule Amicale proposera sa traditionnelle soupe aux choux au boulodrome, le lundi, soit le matin, soit le soir.



Sya Dembele au Pays du Soleil Levant

Sya Dembélé, 14 ans, a remporté le 15 mai dernier, le BOTY⁽¹⁾ France 2022, une des plus grandes compétitions de break dance au monde, en catégorie adulte. Elle s'envolera pour le Japon en décembre prochain pour représenter la France... et aussi la commune.

Sya Dembélé, avec comme nom de "scène" Bgirl Syssy, comme l'appellent ses amis de Melting Force, compagnie de break dance stéphanoise, a remporté la victoire en catégorie Bgirl, devant quinze autres candidates.

Actuellement en classe de 3^{ème} au collège Roger-Ruel à Saint Didier en Velay, elle représentera ainsi la France au BOTY monde à Okinawa au Japon le 4 décembre.



Cette nouvelle étape devrait conforter Sya sur son chemin vers les qualifications aux Jeux Olympiques de Paris 2024 qui verra cette discipline représentée pour la première fois aux Olympiades d'été.

Nous lui souhaitons bonne chance pour ce nouveau challenge.

(1) Battle Of The Year

Saint Just Pétanque au Championnat de France

La triplète, composée de Roger Grail, Alexis Raby et Jérôme Groffal, est devenue championne de la Haute-Loire de pétanque Promotion en mai à Aurec-sur-Loire.

Elle représentera la commune et le département au Championnat de France à Ax-les-Thermes du 8 au 10 juillet.

C'est la deuxième fois qu'une équipe est sacrée championne de la Haute-Loire après Jean-Jacques Samuel, Cédric Dutel et Saroun Ngin en 2016.

Nous leur souhaitons une pleine réussite.

